

**UJIAN TENGAH SEMESTER GENAP
TAHUN AKADEMIK 2016/2017**

Mata Kuliah : **Analisis Kebijakan Publik (ECEU605102)**
Dosen : Prof.DR. Ine Minara S. Ruky
Tanggal : 21 Maret 2017
Waktu : 2 Jam 30 menit
Sifat : Close Book

Berikan argumen yang substantif untuk jawaban-jawaban pertanyaan – pertanyaan dibawah ini.

Soal 1

Berikan argumen berdasarkan pengetahuan yang telah Sdr peroleh, mengapa kebijakan publik diperlukan dan secara konsep, sejauh mana efektivitas kebijakan publik dalam mencapai tujuannya.

Soal 2

Ketika melakukan Analisis Kebijakan Publik, analisis kebijakan memerlukan informasi yang relevan yang menyangkut pertanyaan-pertanyaan tentang: Permasalahan yang dihadapi apa?; Jika ada, apakah kebijakan tersebut merupakan kelanjutan dari kebijakan sebelumnya?; Adakah kebijakan untuk memecahkannya?; Lalu bagaimana hasilnya?; Apakah kebijakan dapat atau berhasil mengatasi seluruh masalah, sebagian, atau bahkan menimbulkan masalah lain?; Apakah ada alternatif kebijakan untuk mengatasinya? Jika ada, apa yang diharapkan dari langkah yang diambil itu?. Untuk mendapatkan jawaban-jawaban dari pertanyaan-pertanyaan tersebut, tentu Sdr harus melakukan proses perumusan masalah dengan cara yang tepat dan sistematis. Sesuai dengan pemahaman Sdr tentang hal ini, berikan penjelasan yang menunjukkan bahwa “perumusan masalah” adalah yang paling *critical* dalam proses AKP yang dijelaskan William Dunn sebagai “problem- centered policy analysis”.

Soal no.3

Peramalan (forecasting) adalah prosedur untuk membuat informasi faktual tentang situasi sosial dimasa depan atas dasar informasi yang tersedia tentang masalah kebijakan. Ketika melakukan proses peramalan, jelaskan mengapa proyeksi, prediksi atau perkiraan, seringkali harus dipilih oleh analisis kebijakan. Jelaskan apa yang harus Sdr pertimbangkan ketika menentukan pilihan diantara bentuk-bentuk peramalan tersebut, dan asumsi yang harus Sdr penuhi serta batasan-batasan yang Sdr hadapi untuk setiap pilihan bentuk peramalan tersebut, sehingga tujuan dari peramalan dapat tercapai.

Selamat bekerja sendiri